

Homenaje a Violeta Parra en Festival Womad de Chile



La Habana, 16 feb (RHC)- En la apertura del Festival de Arte y Música Womad, en Chile, se rindió homenaje, en medio de un año de celebraciones por el centenario de su natalicio, a Violeta Parra, autora de Gracias a la vida .

El espectáculo que comenzó la víspera y que se espera presentar el fin de semana dió inició con *Yo soy la feliz Violeta*, concebido por Tita, la nieta de la extraordinaria cantautora chilena.

Poemas, canciones y versos con el sello Parra se sumaron a varios recitales en la Plaza de la Paz, en el barrio de Recoleta, de Santiago de Chile.

El Womad incluirá este sábado las actuaciones del marroquí Mehdi Nassouli, mientras que el domingo estarán los españoles La Raíz y la fusión de cumbia y hip-hop de los chilenos Moral Distraída, dentro de los 24 conciertos programados.

Artistas de 30 países toman parte en el evento, que abarca, además, 24 conciertos con músicos de 30 naciones, talleres y actividades para niños.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/122018-homenaje-a-violeta-parra-en-festival-womad-de-chile>



Radio Habana Cuba